

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Soirée des Grands A 2025 : rendez-vous le 12 novembre !

Montréal, le 16 oct. 2025 — [**Architecture Sans Frontières Québec**](#) (ASFQ) et ses [**partenaires**](#) sont heureux de rappeler la tenue de la 17e édition de la [**Soirée des Grands A**](#), le **mercredi 12 novembre, dès 17h30**. Devenu le rendez-vous annuel incontournable des domaines de l'architecture, du design et du bâti au Québec, l'événement revient cette année dans la somptueuse salle de bal du Marché Bonsecours, offrant une vue panoramique sur le Vieux-Port de Montréal.

Près de 600 professionnel.le.s du milieu sont attendu.e.s pour une soirée de réseautage festive, alliant gastronomie, musique, et engagement. Les invitée·e.s pourront savourer un cocktail dinatoire raffiné, découvrir les projets porteurs d'ASFQ, et vibrer au rythme des sets de la DJ montréalaise **Yuki B**, figure bien connue des scènes métropolitaines.

La Soirée des Grands A se déroulera sur le thème **Humaniser l'architecture**, une invitation à réfléchir au rôle social de l'architecture et à son pouvoir de transformation. Cette soirée sera l'occasion de célébrer les projets d'ASFQ ayant une approche qui place l'humain au cœur de chaque projet, en tenant compte des besoins, des aspirations et de la dignité des populations, ici comme ailleurs.

Cette soirée est promue par le [**Cercle des Ambassadeurs**](#), une initiative philanthropique lancée cette année pour soutenir la mission d'ASFQ. Le Cercle réunit sept architectes influent·e·s qui mettent leur notoriété et leur réseau au service de la campagne annuelle de collecte de fonds de l'organisme.

En plus de célébrer les "Grands A" — ambassadeur.rices, partenaires, collaborateur·rices, employé·es, bénévoles et architectes membres d'ASFQ — cette soirée vise à mobiliser les forces vives du milieu autour d'une cause porteuse de solidarité et de transformation sociale.

La Soirée des Grands A 2025 sera LE moment fort de l'automne. Réservez votre place dès maintenant ! : www.asf-quebec.org/sdga2025/

À propos d'Architecture Sans Frontières Québec

Architecture Sans Frontières Québec (ASFQ) est un organisme qui vient en aide aux populations victimes de crises, de catastrophes naturelles ou d'inégalités sociales. Il œuvre avec les communautés pour renforcer leurs capacités grâce à l'engagement de différents acteurs de l'architecture. Créé en 2008 par l'Ordre des architectes du Québec (OAQ), ASFQ représente le bras humanitaire officiel de la profession d'architecte. Il compte parmi ses membres les quelque 4 700 architectes de la province, dont il promeut la responsabilité sociale et l'implication dans ses activités.

Cette Soirée est présentée en collaboration avec Vicostone et Nutcache, ainsi que GBI et Vrtta.

Source :

Isabelle Huiban, Directrice communications et philanthropie par intérim
420 Rue McGill, bureau 405, Montréal, Canada, H2Y 2G1
T. 514-868-1767 #2 C. 514 222-4307 | ihiban@ASF-quebec.org